



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 1 -

Primera Entrega

Viernes 21 de mayo de 2004

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

##### **+Confirman “charanga”.**

+Un avance de la auditoría que la CGR realiza en la UNAN-Managua, encontró una serie de irregularidades administrativas.

+Rector Francisco Guzmán dice que no conoce la auditoría y no quiso emitir opiniones sobre el caso.

##### **+De Franco tilda de “inmoral” reclamo de universitarios.**

+Ministro de Educación asegura que 94.3 por ciento de estudiantes no provienen de familias pobres.

##### **+Buscan salidas “creativas” al 6%.**

+El Consejo Nacional de Universidades (CNU) y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP) se encuentran afinando los últimos detalles para resolver el problema de la asignación presupuestaria a las universidades. Por su parte, los estudiantes dijeron que suspenderán los plantones hasta que se cumpla por completo con el fallo de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

##### **+Levantam tranques en la Panamericana.**

+Ayer los campesinos suspendieron los tranques que mantuvieron en la comunidad Las Tunas, sobre la ruta Panamericana, entre Sébaco y Darío.

##### **+Gobierno alivia carga a FENOSA.**

+ Las generadoras de energía eléctrica esperan que la reforma a la Ley de Equidad Fiscal que libró a la distribuidora eléctrica Unión Fenosa del pago del Impuesto de Valor Agregado (IVA) por un importante número de sus usuarios, permita que la trasnacional española se ponga al día con sus pagos por la compra de energía.

#### El Nuevo Diario

##### **+Amparo a rectores.**

+Tribunal pide informar sobre su dicho al ministro de Gobernación.

+Reunión de CNU con funcionarios de Hacienda parece que produjo principios de solución al conflicto.

+Ministro Montiel determina las opciones para presente y futuro.

+Trabajarán todo el fin de semana.

##### **Explosión visceral de ministro.**

+Llama asesinos e inmorales a estudiantes y rectores.

##### **+Sigue crisis en Las Tunas.**

+Campesinos no creen propuesta del Gobierno.

+Mayoría de tierras ofrecidas ya están ocupadas o son reservas forestales.

+Diputado Artola: "No seguirá burla y resolveremos como sea el conflicto".

+Viceministro Sandino insiste: podemos entregar las tierras y después titular.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 2 -

### +Editorial

+Insensatez y provocaciones.

“Lo que el gobierno no puede hacer es mentir, diciendo que da más del 6% usando cifras alteradas en lo que se dice "al bolsazo".

No es posible que el nuevo ministro de Hacienda diga públicamente que el 6% debe calcularse sólo sobre los ingresos, por mucho que esto suene razonable, dado que dilucidar eso con una interpretación auténtica de la ley ya cobró vidas de estudiantes en el pasado reciente.

Es cierto que el 6% fue una disposición alentada por el FSLN cuando perdió las elecciones en 1990 y también es cierto que las protestas estudiantiles recogen algunos vestigios de la violencia con que defendieron sus derechos y sus libertades en la lucha contra la dictadura somocista. Son situaciones objetivas que cualquier gobernante con verdaderos dotes de estadista sabría enfrentar, sin llegar a propiciar el campo para que se maten estudiantes y policías”.

### +Hacienda defiende "piñata fiscal".

+ "Dados cargados", dice Báez.

+ Conferencia de prensa con beneficiarios presentes.

+ Notoria ausencia de la DGI.

### Editorial

#### La Prensa

##### **La diversidad cultural.**

“Por decisión de la Unesco, desde hace dos años hoy 21 de mayo se celebra el Día Mundial de la Diversidad Cultural. Según expresaron organizadores de esta celebración en Nicaragua, se trata de “una excelente ocasión para sensibilizar y concienciar a las instituciones, organizaciones y la población en general, sobre los méritos de defender la diversidad cultural y también un momento idóneo para estrechar la solidaridad de las diferentes culturas. También es necesario reconocer que en la cultura de una nación o grupo étnico, así como hay valores y manifestaciones positivas que es indispensable proteger, cultivar e intercambiar solidariamente con otras culturas; del mismo modo tiene antivalores, hábitos y tradiciones negativas que es necesario erradicar mediante la educación y la asimilación crítica de todo lo bueno y positivo que hay en las otras culturas. Por ejemplo, los nicaragüenses no podemos aferrarnos a antivalores como la mala costumbre de recurrir a la violencia para protestar y reclamar. Ese es un vicio cultural que más bien debemos erradicar mediante la educación y la asimilación de valores de otras culturas. Y en este sentido puede ser muy útil la celebración de esta jornada mundial por la diversidad cultural”.

### Opinión

#### La Prensa

##### **Todos contra todos. (Sergio J. Cuarezma Terán)**

“La racionalidad del animal-hombre con capacidad de raciocinio, permite y exige que tras y antes de cada decisión evalúe, pondere las consecuencias de su actuar. Tomás Hobbes, al hablar de “la



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 3 -

guerra de todos contra todos”, y yo añadiría, contra “todo”, intentó lograr un ejercicio moderado del poder político como el sólo camino a la libertad. El ejercicio moderado implicaba el sometimiento de todas las personas a unas reglas aptas para encauzar la convivencia y permitir que cualquier persona pudiese alcanzar el mayor grado de satisfacción de sus necesidades. Estas reglas abundan en nuestra realidad, una Constitución Política y más de quince mil leyes permiten ejercer el poder sometido al imperio de la ley, muy lejos de toda actitud “emotiva” para resolver los problemas (particularmente) más graves de la sociedad. Abandonar esta idea y ejercer el poder de forma arbitraria, es contribuir al caos, y esto sólo puede denunciarse como una actitud reaccionaria. Este doble y dinámico respeto en la moderación, sólo es alcanzable con el esfuerzo de todos”.

### **La imperiosa necesidad del cambio. (Mauricio Mendieta Herdocia)**

“Tanto el orteguismo como el arnoldismo con su camarilla de incondicionales, no solamente han sido incapaces de sacar a Nicaragua del atraso y la miseria, sino que desde hace ya varios años han venido actuando como factores permanentes de estancamiento e inestabilidad política, social y económica, generando un verdadero clima de incertidumbre hacia el futuro. La democracia y el funcionamiento institucional de los poderes se encuentran entrabados en la terrible realidad de un gobierno prisionero, por el dominio político e institucional de los dos partidos, FSLN y PLC. El liderazgo caudillista los tiene atrapados en una especie de dictaduras internas, de tal manera, que no puede la democracia avanzar con un bipartidismo que impide con sus pactos y componendas permanentes, la sana competencia y la renovación de liderazgos a lo interno de sus organizaciones. Ambos sujetos junto con sus incondicionales se han dedicado de manera sistemática a buscar el poder por mantener únicamente el control del mismo, en beneficio de sus propios intereses personales, políticos y económicos. Desde esta perspectiva y por la falta de un cambio y democracia a lo interno de estos dos partidos, en Nicaragua se debe gestar una nueva alternativa verdaderamente democrática. Hay que rescatar el sentido de una democracia que dé respuestas a lo que la gran mayoría de este pueblo ha estado esperando. El cambio es una necesidad nacional impostergable para que no surjan espejismos que hipnoticen al pueblo en su sed de respuestas, y correr el riesgo de amanecer de nuevo en una larga y oscura pesadilla. La democracia en Nicaragua es joven y hay que madurarla. Para lograrlo y no perderla es importante la participación de gente capaz y honesta. Decía un ilustre pensador que “es un delito renunciar a ser útil a la patria y a los necesitados, y una cobardía ceder el paso a los indignos”.

### **El Nuevo Diario**

### **Sombras de la revolución en Nicaragua. (Tomás Eloy Martínez)**

“Al caer la noche del primer viernes de mayo, doña Violeta Barrios de Chamorro -que ha olvidado en alguna parte los 74 años declarados por sus biografías- me sirve de generosa guía por los rincones de su casa, donde están las sombras de su historia y las de su país, Nicaragua, que a menudo se confunden.

En la sala, tres de sus hijos dialogan sobre Mark Twain y sobre Rubén Darío con el novelista Sergio Ramírez, que fue vicepresidente de la república durante la década sandinista y que ahora, apartado



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 4 -

casi por completo de los azares políticos, vive para las felicidades de la literatura. En 2003, publicó otra de sus grandes novelas, Sombras nada más, y el año que viene aparecerá la próxima, Nada quieras saber de mi pasado. Las aguas empezaron a partirse poco después y se volvieron turbulentas cuando Arnoldo Alemán, un modesto comerciante de café con el apetito y la gordura de Gargantúa, ganó la alcaldía de Managua y se lanzó a una desenfrenada construcción de fuentes, rotondas y ornamentos en la capital devastada. Al asumir el gobierno de la ciudad, estaba viviendo en casa de parientes, porque no tenía para pagar el alquiler. Cuando lo apresaron, en 2002, los fiscales calcularon que había robado más de cien millones de dólares. Sólo en un viaje de dos días a París gastó más de quince mil, entre el hotel y los restaurantes. En la India, pagó treinta mil dólares por una noche de hotel. Esas cantidades resultan obscenas cuando se piensa que Nicaragua es el segundo país más pobre del continente y que la mitad de sus habitantes vive con menos de un dólar por día. Nicaragua es de una belleza que corta el aliento, con sus enormes lagos plácidos y sus volcanes llenos de flores. Ramírez dice que, si la realidad fluyera sin tropiezos, hasta podría autoabastecerse. ¿Quién sabe? A una vendedora de frutas que estaba apostada frente a uno de los casinos de Managua le pregunté si la revolución le había dejado algo. “La pobreza de siempre -me dijo-, pero también la conciencia de a qué tengo derecho y a qué no. Antes éramos siervos, puras cositas. Ahora, por mal que nos trate la vida, ya sabemos ser personas”.

### **En la clara oscuridad, don Tomás. (Rosario Murillo)**

“La Revolución Sandinista, sostenida por el heroísmo cotidiano de miles de nicaragüenses, triunfó sobre una de las más sangrientas dictaduras de América; eliminó a la nefasta y criminal Guardia Nacional; educó, empoderó, vivificó, dotó de voz y voto, de verdadera democracia, a este paisito lindo, “de lagos y volcanes floridos”, como usted muy bien nos describe! Cuando supe que Tomas Eloy Martínez estaba en Nicaragua, me apuré a investigar dónde dictaría conferencias, dónde escuchar su voz de escritor admirado, en oficio, y en el beneficio que nos ha dado a tant@s lectores. Me llamaba la atención, eso sí, su presencia en este país, ¿Cómo? ¿Por qué? ¿A quién interesaba su visita? Todavía quiero creer que esas “Sombras” de don Tomás, obedecen a su excesivamente rápida y superficial visión de Nicaragua, es decir, a la visión de un lado de Nicaragua; y quizá también, más a la óptica del cerebro, y menos a la visión del alma, que, creo, es la que corresponde a la condición espiritual de un artista y maestro de la palabra. Hacer una novela, nunca puede ser igual, a describir un país. El proceso de la novela, como el mismo don Tomás dejó planteado aquí, es múltiple; es de esquemas y esquemas, móviles y dirigidos; diseñados en laboratorios mentales, de principio a fin. Y, finalmente, me permito recordarle a don Tomás, que la Revolución es un proceso... que aquí, no se rinde nadie, como hemos dicho siempre, porque la lucha, don Tomás, sigue...! Y eso, sí es verdad, se lo aseguro! ”.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 5 -

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario



### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa

- +**Martínez Cuenca rechaza autopostulación de Ortega. (Pág. 3 A)**  
+Acusa al líder del FSLN de cerrar las puertas a otras opciones y al relevo de la dirigencia.
- +**Juez frena "jugada" de Hispánica. (Pág. 6 A)**  
+La empresa constructora intentó evadir un embargo, proponiendo una fianza de forma irregular.  
+Judicial advierte que hay "fiadores profesionales" prestos para engañar a los jueces.
- +**Méndez irá de amparo contra PD. (Pág. 6 A)**  
+La juez Juana Méndez considera recurrir de amparo ante el Tribunal de Apelaciones de Managua (TAM), contra la resolución de la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos (PPDH), en la que se considera que fueron violados los derechos del ex presidente Arnoldo Alemán, por parte de Méndez.
- +**Código Procesal Penal. El Nuevo Proceso Penal en Nicaragua. (Suplemento)**

#### El Nuevo Diario

- +**AN analiza medidas "de emergencia". (Pág. 4 A)**  
+ Ante "bypaseo" del Ejecutivo.  
+Diputados de Comisión Económica podrían reformar Ley de Equidad Fiscal para detener millonaria exoneración de Bolaños en el reglamento.
- +**Ordenan detención de rectora universitaria. (Pág. 8 A)**  
+Solidaridad caraceña con doña Maruca Chau.  
+Policía "congela" ejecución de la orden.  
+Sigue vivo joven gravemente herido con Ak.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 6 -

**+Posición de la Universidad Paulo Freire en torno a la lucha de las universidades públicas por el 6% Constitucional. (Pág. 4 B)**

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **CDNN 23**

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Invitado: Lindolfo Monjarez (Secretaría de la Juventud)

Tema: Problemática con los campesinos de Las Tunas

+Cardenal aseguró que los campesinos de Las Tunas están siendo manipulados y que tres fuentes le han revelado que Daniel Ortega se comunica directamente con la gente de Las Tunas y que también lo hace con el ministro Julio Vega y éste con el viceministro Alfonso Sandino. Aseveró que quien llega a bajar las órdenes es el señor Álvaro Baltodano, Jefe de Campaña del FSLN, y todavía dicen que el FSLN no tiene nada que ver con esos levantamientos.

#### **CDNN 23**

Programa: **Problemática Nacional**

Presentador: Adán Bermúdez

Invitado: Martín Vargas (Representante de la Cámara de Comercio COSEP) / Luis Barboza (Representante de los trabajadores)

Tema: Salario mínimo

+Vargas expresó que la voluntad de la empresa privada es mejorar los salarios y es por eso que proponen un 5% de aumento al salario mínimo. Así mismo dijo que en el Gobierno el salario mínimo es el más bajo y por eso está dispuesto a proponer hasta el 10% del salario mínimo.

+Barboza dijo que es necesario llegar a una concertación entre el Gobierno, los empresarios y los trabajadores, para que se bajen los megasalarios y se reduzca el impuesto al combustible, para que se mejoren los salarios. Además hace un llamado al Gobierno para que haga una propuesta de salario mínimo responsable y que deje de andar buscando cómo bajarle los impuestos sólo a los Pellas.

#### **CDNN 23**

Programa: **Consuelo Impacto**

Presentador: Consuelo Lanzas

Invitado: Dr. José Dolores Brockmann (Cirujano Plástico)

Tema: Nuevas técnicas de cirugía plástica

#### **EXTRAPLUS 37**

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Ing. Francisco A. Ulloa (Director Ejecutivo ESAASA)

Tema: Recursos hídricos



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 7 -

### CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Dr. Guillermo Argüello Poessy (Miembro de la Contraloría General de la República)

Tema: Informe preliminar de auditoría sobre desvío de fondos del Estado

+El Dr. Argüello repitió que el Presidente Enrique Bolaños, cuando fue llamado a declarar ante la jueza Juana Méndez, se limitó a decir que no sabía nada.

+Mencionó que le preguntaron al Presidente Bolaños si conocía al Sr. Luis Rodríguez Monjarez, quien supuestamente era el que pagaba “por debajo de la mesa” durante la administración de Arnoldo Alemán, pero que el Presidente dijo que no lo conocía.

+Luis Mora interrumpió la exposición de Argüello para decir que el Sr. Luis Rodríguez es conocido como “El Líder” y trabaja en El Raizón.

+Argüello mostró cheques de BANPRO a nombre del Ing. Enrique Bolaños y se preguntó si el Ing. Bolaños habrá presentado todo eso en su declaración de probidad.

+Leyó el informe preliminar de la auditoria que hizo la Contraloría General de la República, para determinar si se desviaron fondos del Estado de Nicaragua. Según Argüello, este informe no se ha completado porque hacen falta algunas aclaraciones de parte del Ing. Bolaños, para saber el origen de US\$ 7,150,172.66 depositados en la cuenta # 0011016825, manejada en el Banco Caley Dagnall, a nombre de Enrique Bolaños y/o Roberto Vassali y/o Leonardo Somarriba.

+Se refirió a la solicitud que le hiciera el Presidente Bolaños para llevar un mensaje al ex Presidente Arnoldo Alemán y cuestionó las declaraciones del Secretario de Comunicación Social, quien dijo que el Presidente hizo eso por humanismo. Señaló que el Mandatario no demostró ese con Salvador Quintanilla, Ausberto Narváez, Mario Medrano y Mario Aragón, quienes estuvieron encarcelados injustamente.

### Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Dr. Julio Francisco Báez (Experto Fiscal)

Tema: Decreto Presidencial que reduce el IVA a la caña de azúcar

+Báez dijo que el Decreto Presidencial sobre reducir el IVA a la caña de azúcar, lácteos y BAGSA, es Inconstitucional. Báez se preguntó porqué hasta ahora, luego de un años de aprobada la Ley de Equidad Fiscal, el Gobierno viene a “aclarar estos pequeños errores” en dicha Ley.

+Báez mantiene que esta reducción afectará las recaudaciones y por ende los acuerdos con el FMI. Agregó que el Gobierno se queja de la falta de plata para solucionar los problemas del 6%, los maestros, Las Tunas etc... “y sin embargo, en medio de todo esto, emite un Decreto que afectará las recaudaciones”.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 8 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Dr. Frank Sarria (Diputado de Camino Cristiano)

Tema: Ley de Equidad Fiscal

+Sarriá considera que con esta ley se reducirán las recaudaciones y por lo tanto el Presupuesto General de la República para el próximo año.

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Invitados: Frank Rizo (Dirigente Liberal)

Tema: Críticas al Poder Judicial

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Tema: Críticas a la lucha del 6%

#### **Radio Ya**

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Supuesta corrupción de Alejandro Fiallos

+Miranda informó que un grupo de liberales arnoldistas están preparando un paquete, para presentar a un Alejandro Fiallos como corrupto. Estos documentos reflejan una gran deuda que tiene con la Alcaldía de Managua, una camioneta que sacó para su esposa, etc...

+Relató que durante su viaje el Presidente Enrique Bolaños, se reunirá con el Presidente venezolano, Hugo Chávez, a quien le llevará una carta que le envía Daniel Ortega, donde le dice que le rebaje en el costo del barril del petróleo.

### NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El coordinador de la bancada sandinista, Edwin Castro, dijo que su bancada aún no tiene candidato para Procurador de Derechos Humanos. Castro no se opone a apoyar la candidatura de Monseñor Abelardo Mata para ese cargo. Por su parte el diputado Orlando Tardencilla dijo que su bancada estudia la posibilidad de proponer la fórmula Sergio Cuaresma Terán y el reverendo Ramón Brenes, para que la Procuraduría sea totalmente independiente. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El diputado liberal, Maximino Rodríguez, quien participa en las negociaciones con los campesinos del norte, dijo que hay cosas oscuras en la tenencia de la propiedad y por eso la otra semana se



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 9 -

podrían inspeccionar las propiedades propuestas por el Gobierno para verificar que no estén ocupadas, como temen los campesinos. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4)**

+Según el Ministro de Hacienda, Eduardo Montiel, se ha avanzado bastante en las negociaciones con el CNU y están buscando soluciones para el 6%. Por su parte el Presidente del CNU, Telémaco Talavera, también dijo que se avanza a soluciones definitivas, por ahora han logrado que Hacienda reconozca que la base de cálculo del 6% es la que impuso la Corte Suprema de Justicia y ahora se buscan los recursos para cumplir con el 6%. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, opinó que se deben revisar los mecanismos que utiliza el CNU para asignar los recursos del 6% a cada Universidad. Por su parte Ana Quiroz, de la Coordinadora Civil, recomendó al CNU que transparentemente diga en qué usan sus recursos. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El periodista Mario Medrano manifestó que el CNU desembolsó casi 1 millón de córdobas para el Movimiento Estudiantil en el primer trimestre del 2004. los beneficiarios de estos aportes especiales son: UNEN, FESITUN, lisiados del 6% y otras organizaciones gremiales y estudiantiles. El Secretario técnico del CNU, Mariano Vargas, alega que estas organizaciones rinden cuentas de estas asignaciones, pero no mostró soportes de dichos gastos. Medrano también llamó la atención sobre el uso de tarjetas de crédito pagadas por el CNU, para 13 funcionarios de la UNAN-Managua, lo cual fue injustificado por el rector Francisco Guzmán, porque según él sirve para atender visitas de autoridades de Universidades extranjeras. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Comisionado Freddy Salvatierra informó que más de 20 Policías han resultado heridos en las protestas estudiantiles y hay 14 estudiantes detenido. Salvatierra no descartó el uso de la técnica de "Chorro de agua" para contener las manifestaciones estudiantiles. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Los rectores del CNU se ampararon ante el Tribunal de Apelaciones de Managua. En el escrito presentado ante la Sala Penal Uno, de ese Tribunal, los rectores aseguran sentirse amenazados de detención ilegal por el Ministro de Gobernación, Julio Vega. La Sala Penal Uno solicitó al Ministro Vega que rinda un informe al respecto en las próximas 24 horas. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / Telediario 10, Canal 10 / 100% Noticias, Canal 63)**

+La fiscal Vanesa Cordero, de Jinotepe, aseguró que el Instituto de Medicina Legal confirmó que la muerte del Sub-oficial Róger Rodríguez, se debió a un artefacto explosivo que coincide con las características de los morteros que usan los estudiantes universitarios. Sin embargo, el estudiante detenido por este asesinato saldrá libre por falta de pruebas. Cordero aseguró que las investigaciones continuarán. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Álvaro Ramos estudiante universitario, originario de Carazo, no podrá volver a caminar, producto del impacto de bala que recibió y le afectó la médula espinal, durante las protestas estudiantiles en Jinotepe el pasado lunes. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El MINSa está preocupado por un posible brote de diarrea y enfermedades bronquiales en los plantones de Matagalpa, esto debido a las malas condiciones en que se encuentran los niños en esos plantones. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El diputado Gustavo Porras expresó que el Plan Invierno del MINSa, puede fracasar por falta de recursos económicos y que el Ministerio de Hacienda hasta el mes de Mayo sólo han entregado el 30% de lo que corresponde en presupuesto para las unidades de salud y eso pone en crisis dicho

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:50

PAG - 10 -

plan. (Noticieros CDNN, Canal 23)

+El soldado que desertó de Irak, Camilo Mejía, lazó más leña al escándalo sobre las torturas a soldados irakíes. Mejía aseguró que desertó del Ejército de USA para evadir las órdenes de maltratar a prisioneros irakíes. La madre de Mejía manifestó que si su hijo no lo denunció antes, fue porque lo informó en un documento legal que remitió a sus autoridades militares, el cual iba a ser parte de su defensa. La parte acusadora rechaza este argumento y aseguran que el sargento Mejía nunca reportó esos abusos cuando estaba en servicio y que lo denuncia ahora que es de dominio público. (Noticiero Internacional, Telemundo)

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua